

校長室だより(8月号)

「百年の時を超えて 未来へつなぐ ～できることをしっかりと～」

残暑厳しい日が続いていますが、幾分か過ごしやすくなり、夜には虫の音も聞こえるようになりました。いよいよ2学期が始まります。8月25日(水)の登校日には、生徒の皆さんが元気に登校し、久しぶりに学校が活気づきました。その日は、健康観察と、夏休みの課題について各クラスで確認しました。元気そうな生徒の皆さんの様子に少しほっとしたところです。

夏休みは、熊本県内も新型コロナウイルス感染が急激に拡大し、熊本蔓延防止宣言があり、学校も例に漏れずその対策を行っています。また、8月中旬には大雨も続き、日常生活の制限も多かったと思います。そのような中でも、オリンピックやパラリンピックの日本選手の頑張り、活躍に励まされました。

さて、始業式を前に、百周年記念の旗が、校内・外に設置されました。生徒の皆さんを、そして、甲佐高校を、同窓会の方々、甲佐町、地域の方々が応援してくださっています。1学期終業式の式辞で「プラス思考の言動の大切さ」を伝えました。話している言葉の影響を受けるからこそ、前向き(プラス思考)な言葉が大切になること、これからの学校生活をさらに充実したものにするために、自分にも周りの人たちにも前向きな言葉を使うことを提案しました。2学期は、スポーツフェスティバルをはじめ、本校の大きな行事である青垣祭や百周年記念式典があります。感染状況等にも大きく影響されますが、現状の中で何ができるのか考え、最善を尽くすことが大切だと思っています。当たりまえのことをきちんと行いながら、皆さんと一緒に前向きに取り組んでいき、成功につなげたいと考えています。

そして、2学期は、3年生にとって、進路を決定する大切な時期でもあります。1、2年生は卒業後を見据えて高校生活をさらに充実していく時期です。先生方も、生徒の皆さんの夢実現の為に一緒に取り組んでいきます。失敗しても構いません。大事なことは後悔しないために、自分で考えて実践することです。失敗しても、次のために前向きに考えて、目標達成に向けて、一つ一つ一緒に頑張っていきましょう。

最後になりましたが、本校ホームページをご覧ください、ありがとうございます。少しでも、本校の教育内容や学校の様子など、生徒たちの輝く姿が伝われば幸いです。



【創立百周年記念の旗】

「百年の時を超え 未来へつなぐ」

同窓会で制作していただきました。ありがとうございます。学校内、学校周辺、ろくじ館など町内等に設置させていただいています。

【創立百周年記念の看板】

本校キャラクターの「こうさみちゃん」「こうさおくん」の入ったデザインです。